

## Christoph Götz am treffsichersten

### Vielseitigkeit wird belohnt

Das Sportschießen mit Pistolen ist im Verhältnis zum Gewehrschießen bei weitem nicht so verbreitet. Daher wurde von den Schützen des SV-Wacker und den Sportschützen Altötting eine Schießsport-Leistungs-Gruppe ins Leben gerufen, die den Schießstand in Burghausen und Hohenwart regelmäßig trainiert, um das Großkaliberschießen als Leistungssport im Gau Altötting effizienter zu betreiben um den Schützengau auf Bezirks- Landes- und Bundesebene erfolgreicher vertreten zu können.

Um das Interesse an dieser Art des Schießens zu wecken wurde auf Initiative des Gausportleiters Johannes Enders erstmalig in Bayern ein **Pistolen-Fünfkampf** veranstaltet. Ausrichter waren die **Sportschützen Altötting und die Schützen von Wacker Burghausen**, die gemeinsam die Organisation übernommen hatten.

Jeder Teilnehmer konnte dabei – unter fachkundiger Aufsicht - seine Treffsicherheit mit fünf völlig verschiedenen Sportwaffen unter Beweis stellen:

Das Schießen mit Luftpistole, Kleinkaliberpistole, „Freie Pistole“, Großkaliberpistole und Revolver stellten jeden Teilnehmer vor gänzlich unterschiedliche Probleme.

Mancher Schütze hatte es sich leichter vorgestellt, auf 25 m die Zielscheibe zu treffen.

Johannes Enders, Josef. Blümlhuber, Alex Kohlpaintner, Claus Fromberger standen jederzeit mit Rat und Tat zur Verfügung, wenn ein Teilnehmer Fragen oder Hilfestellung benötigte.

Die Resonanz an dieser Art von Schießen teilzunehmen war ausgezeichnet. 37 Schützen fanden sich am vergangenen Sonntag im Schießstand der SV-Wacker ein um eine Schießdisziplinen zu probieren.

Die Inntaler Schützen aus Töging und die Kellerschützen Alzgern gingen hierbei mit einer reinen Luftgewehr bzw. Luftpistolenmannschaft an den Start.

Von den Ausrichtern waren 15 schöne Preise für die treffsichersten Schützen beschafft worden.

Die Siegerehrung wurde unmittelbar im Anschluß an das eigentliche Schießen durchgeführt. Johannes Enders und Josef. Blümlhuber ehrten die Sieger.

Christoph Götz, von den Alztaler Feuerschützen, bewies am deutlichsten seine Vielseitigkeit. Mit 93 von 100 möglichen Ringen traf er am besten. Nur denkbar knapp folgten ihm die Plazierten. Ringgleich waren Josef Huber und Claus Fromberger (beide SV-Wacker Burghausen). Letztlich hatte Josef Huber aber die besseren Schüsse abgegeben und belegte so Rang 2. Claus Fromberger mußte sich mit dem dritten Platz zufrieden geben.

Die Sieger erhielten aus der Hand der Ausrichter jeweils eine schöne Trophäe überreicht.

Auch die Plazierten durften sich über Sachpreise in Form von Naturalien freuen.

Besonders geehrt wurde, als jüngste Teilnehmerin Angela Straßhofer von den Inntaler Schützen in Töging.

Wie Enders zum Ende der Siegerehrung betonte, sind Interessenten am sportlichen Pistolenschießen jederzeit am Freitag ab 19.30 Uhr in der Schießportanlage des SV Wacker bzw. in Hohenwart willkommen, um sich unverbindlich über das sportliche Pistolenschießen zu informieren.